Faire des conseils généraux une institution protégeant l'enfant

L'environnement dans lequel s'épanouissent nos enfants est pollué. Le Conseil Général, qui a en charge la petite enfance, peut devenir une force de propositions, d'actions et de pression pour protéger correctement notre cadre de vie.

Mener des campagnes d'actions ...

- Pour interdire le bisphénol
- Pour interdire les produits d'hygiène dangereux pour les bébés et enfants
- Pour garantir un habitat sain
- Pour garantir des lieux non-toxiques aux enfants
- Pour bannir les jouets en plastique souple ou contenant des substances toxiques
- Pour exiger une eau irréprochable comme boisseau
- Pour choisir une alimentation exempte de substances toxiques ou suspectes

... Entamer une réflexion sur notre cadre de vie ...



... car nos vies valent plus qu'une croissance irréfléchie.

Pour en savoir plus : www.partipourladecroissance.net

Pour nous contacter: yvelines.decroissance@gmail.com

IMPRIMEZ VOTRE BULLETIN



République Française

Élections Cantonales des 20 et 27 mars 2011 – Canton de Conflans Ste-Honorine

Christophe Ondet - Anne Isabelle Veillot





